

Informationen zur Öffnung des Wohnbereichs 4 im Pflegezentrum der Budge-Stiftung Stand: 06.05.2022

Liebe Bewohnerinnen, liebe Bewohner,
liebe Angehörige, Besucherinnen und Besucher,

wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu dürfen, dass **der Wohnbereich 4** im Pflegezentrum in Absprache mit dem Gesundheitsamt ab **Samstag, 07.05.2022** wieder geöffnet ist.

Da das Infektionsgeschehen weitgehend eingedämmt ist, können Besuche auf dem Wohnbereich 4 unter Einhaltung der vorgegebenen Besuchsregeln wieder stattfinden.

Bitte halten Sie sich unbedingt weiterhin an folgende Maßnahmen, die ebenfalls mit dem Gesundheitsamt abgestimmt sind:

Beachten Sie strikt alle Hygieneregeln und Besuchskonzepte.

Tragen Sie unbedingt eine **FFP2 Maske!**

Nutzen Sie die Aufzüge nur **allein** oder maximal **zu zweit**.
Setzen Sie dort Ihre Maske nicht ab!

Besucher bitten wir, nach Möglichkeit auf die Nutzung der Aufzüge zu verzichten und die Treppen zu benutzen.

Wir bedanken uns herzlich bei allen Mitarbeiter*innen, die mit ihrem großartigen Einsatz dafür gesorgt haben, die Infektionslage wieder einzudämmen. Vielen Dank auch an alle Bewohner*innen und alle Angehörigen für ihre Disziplin und das Verständnis.

Bei Rückfragen können Sie sich gern an Herrn Zarrath
(Leitung Pflege und Betreuung) unter
069 47871-963 oder ozarrath@budge-stiftung.de wenden.

Herzliche Grüße



Thorsten Krick
Geschäftsführer